



Ignacio Mier reconoce a senadores por aprobar reforma que pasa GN a Sedena



MÉXICO (JORGE BUTRÓN).- El coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier Velazco, celebró la votación en el Senado de la República por la aprobación del traslado de la Guardia Nacional a la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena).

A través de sus redes, Ignacio Mier reconoció a los senadores que dieron certeza a la votación, pues aseveró que la seguridad de la gente está por encima de los intereses políticos y electorales.

“Mi reconocimiento a las y los senadores que con su voto a favor le dieron certeza administrativa a la Guardia Nacional. La seguridad de nuestras familias debe estar por encima de intereses electorales y políticos. México nos necesita y estamos cumpliendo”, agregó.

<https://www.razon.com.mx/mexico/ignacio-mier-reconoce-senadores-aprobar-reforma-pasa-gn-sedena-497715>